



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2023

Nationalrat; Kommission für Wirtschaft und Abgaben WAK; 16.442 n Pa. Iv. Dobler. Arbeitnehmende in Start-ups mit Firmenbeteiligungen sollen von der Arbeitszeiterfassung befreit sein; Vernehmlassung

P221600

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst im Grundsatz die von der Kommission für Wirtschaft und Abgaben des Nationalrates in die Vernehmlassung gegebene Flexibilisierung. Um den Aspekt des Gesundheits- und Arbeitnehmerschutzes jedoch Rechnung zu tragen, soll die Ausnahmeregelung auf eigentliche «Start-ups» beschränkt sein und nicht auf alle neu gegründeten Unternehmen. Ausserdem sollte nicht bereits eine unwesentliche Beteiligung am Unternehmenserfolg ausreichen, damit die geplante Ausnahmeregelung greift.

